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Carissimi, amiamoci gli uni gli altri, perché l’amore è di Dio.  
Chiunque ama è stato generato da Dio e conosce Dio, chi non ama non ha conosciuto Dio, perché Dio è 
Amore. 
  
 
Ci soffermiamo solo su questo primo versetto della l^ lettera di S. Giovanni apostolo, che ci ricorda la verità 
fondamentale della nostra fede e quella che dovrebbe essere l’intenzione profonda del nostro vivere cristiano: 
cercare di amare, cercare di vivere nell’amore di Dio e del prossimo.  
 
Io aggiungerei anche amore verso noi stessi, perché spesso non ci amiamo e difficilmente possiamo amare 
l’altro, se non amiamo anche noi stessi.   
 
Qualcuno potrebbe obiettare: “Ma io non vedo in me tante cose belle da amare; anzi, a volte vedo in me tante 
cose brutte, tanti limiti, tendenze negative…”.  
 
Non guardiamoci con i nostri occhi.  
 
Come dice sempre san Giovanni: Dio è più grande del nostro cuore, Dio ci ama così come siamo. 
 
Non per questo, però, ci lascia in questa condizione contradditoria e a volte avvilente.  
 
Egli ci ama come siamo e, proprio perché ci ama, vuole condurci alla piena gioia e alla piena libertà.  
 
Lasciamoci amare da Dio, allora!  
 
Amiamo noi stessi e amiamoci gli uni gli altri.  
 
Ricordiamo anche ogni giorno che, per vivere in autentica fede cristiana, è necessario fare degli atti di carità.  
 
Quanti più atti di carità possiamo fare nella giornata, tanto più ci avviciniamo a Dio e ci lasciamo amare 
dal suo Amore. 
 
 

Sia lodato Gesù Cristo 
 
 
 
 


